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Liebe Clubmitglieder! 

Wieder liegt ein aufregendes Jahr hinter uns. 
Auf interna8onaler Ebene haben die deutschen 
Tennisspieler*innen um Alexander Zverev und 
Angelique Kerber wieder ihre sportlichen 
Qualitäten demonstrieren können. Nach Steffi 
Graf gewann jetzt Alexander Zverev bei den 
Olympischen Spielen in Tokio im Tennis-Einzel 
im Finale gegen Karen Khachanov mit seinem 
Sieg die Gold-Medaille. Auch bei den ATP-Finals 
in Turin triumphierte Zverev im Finale gegen 
den russischen Titelverteidiger Daniil 
Medwedew mit 6:4 und 6:4 und verabschiedete 
sich mit dem sechsten deutschen ATP-Titel nach 
Boris Becker (1988, 1992, 1995) und Michael 
S8ch (1993) in den Urlaub. 

Dankbar können wir auch auf ein unter Corona-
Bedingungen erfolgreiches Sportjahr zurück-
blicken. Nach einen Jahr Unterbrechung war es 
wieder möglich die Gieorn Open für die 
Jugendlichen auszurichten. Unser Dank gilt hier 
Hans Börner, der zwei ereignisreiche und 
sportliche Tennistage organisiert hat. Doch was 
wären wir ohne unser Trainerteam, bestehend 
aus Djordje, Milan, Tarek und Igor, die mit 
fachlichem und persönlichem Engagement für 
Einzelspieler und Trainingsgruppen immer die 
rich8gen Trainingseinheiten auhauen konnten. 
Vielen Dank dafür! 

Im Vorstand konnten wir mit dem bewährten 
Team um Monika Klasen unsere Arbeit für den 
Verein fortsetzen. So haben wir in diesem Jahr 
fünf Außenplätze mit Spannlinien versehen. Die 
größte Veränderung betrik aber unsere 
Tennishalle, die einen neuen Hallenboden 
bekommen hat. Nachdem die Mitglieder zum 
Anfang des Jahres für die Blau-Grüne-Variante 
vo8ert halen, konnte in den Sommerferien der 
neue Hallenboden nach diversen Problemen 
„doch noch verklebt“ werden. Nun sind alle 
Mitglieder begeistert und freuen sich, dass wir 
diese große Inves88on mit Eigenmileln und der 
Förderung durch den Kreissportbund bzw. 
Landessportbund und den Landkreis Gieorn 
darstellen konnten. 

Weitere Verbesserungen werden wir im Jahr 
2022 durch eine neue, energiesparende LED-
Hallenbeleuchtung in Verbindung mit einem 
Lichtsteuerungssystem erreichen.  

Mit dieser Maßnahme werden wir nicht nur 
Energie, sondern auch viele Tonnen CO2 
einsparen können und damit unsere 
Energiebilanz deutlich verbessern. Im Herbst 
2021 haben wir nach einem Wassereinbruch 
durch Starkregen und einen Vandalismus-
Schaden auch noch das Hallendach sanieren 
und reparieren lassen. Mit allen Maßnahmen 
haben wir dann hoffentlich die Sanierung der 
Tennishalle abgeschlossen.  

Der Zuspruch der Mitglieder hat uns gezeigt, 
dass wir hier auf dem rich8gen Weg sind.  
Auf diesem Weg wird uns aber mit Monika 
Klasen eine wich8ge Persönlichkeit für den 
Verein und für den Tennissport fehlen, denn 
Monika Klasen hat nach 16 Jahren Vorstands-
arbeit in der letzten Jahreshauptversammlung 
Ihre Aufgaben in die Hände von Dr. Sören 
Hoffmann als neuen 1. Vorsitzenden und Ralf 
Klemm als neuen 1. stellvertretenden 
Vorsitzenden gelegt. Der Vorstand und alle 
Mitglieder danken Monika Klasen für diesen 
unermüdlichen Einsatz für unseren Verein und 
den Tennissport.  

Wir freuen uns, dass es trotz des Trends zur 
Digitalisierung wieder gelungen ist, diese tolle, 
analoge und digitale Dokumenta8on zu allen 
Ak8vitäten in unserem Verein zu erstellen. Viel 
Spaß beim Lesen! Allen tennisbegeisterten 
Spielerinnen und Spielern wünschen wir 
erfolgreiche Spiele  …  und bile bleibt und 
bleiben Sie gesund! 

Euer Vorstand       Dr. Sören Hoffmann  
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Vorwort



Ganz großes Tennis: Gemeinsam mit dem 
Deutschen Tennis Bund begeistert die Gene-
rali Menschen für diesen fantastischen Sport. 
Wir unterstützen die Generali bei der Aktion 
»Generali Tennis Starter«. Natürlich beraten 
wir dich als Sportlerin oder Sportler auch in-
����������������������������������������������©�Z
���¢�������s��������������¢������ �����������
Beste aus deinen Möglichkeiten zu machen. 

Wir spielen für dich
im Doppel.

}«� �¢������
Projekt des

Unser
Premiumpartner

Melde dich bei mir, um mehr zu
erfahren!

Büro
Armin Ziebart e.K.

Wittkopsweg 53 A
38518 Gifhorn
05371 15151
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Unser Club/unsere Trainer 

+ 10 Außenplätze (Sand)
+ 3-Feld-Halle (Teppich)
+ Clubhaus mit Restaurant (mit sehr guter Küche)
+ ein starkes Trainer-Team 

Djordje 
Djuranovic

• staatl. geprüfter 
Tennislehrer

• jugoslawischer 
Jugendmeister

• seit 1992 Tennislehrer  
beim Gifhorner TC

• Trainer mehrerer 
Damen- und 
Herrenmannschaften 

 0171 / 77 19 567

Milan Lukic

• erfolgreicher Turnier-
spieler (Jugend) in 
Jugoslawien

• Mannschaftsspieler in 1. 
und 2. Bundesliga in 
Jugoslawien

• seit September 2003 
Trainer beim Gifhorner 
TC

• möchte durch lang-
fristige Arbeit etwas 
bewegen

0170 / 44 30 978

Tarik Music

• staatl. geprüfter 
Tennislehrer

• Mannschaftsspieler 
(Herren) 2. Bundesliga 
Jugoslawien

• seit September 2006 
Trainer beim Gifhorner 
TC

• Förderung 
des Breitensports

0170 / 41 04 194
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Igor Djuranovic

• erfolgreicher Turnier- 
spieler (Jugend)

• er gehörte zu den 5 
besten Jugend-
Spielern Bosniens

• machte mit 18 Jahren 
sein Trainerdiplom

• seit Oktober 2016 
Trainer beim 
Gifhorner TC und 
MTV Wolfenbüttel

01577 / 4061528



Darüber hinaus bedanken wir uns bei allen 
ehrenamtlichen Helfern! 
.  

Wir gratulieren unseren langjährigen Clubmitgliedern zu ihrem Jubiläum und wünschen weiterhin 
viel Spaß und Erfolg beim Gifhorner Tennisclub von 1911 Grün Weiß e.V.:

20 Jahre 25 Jahre 50 Jahre

Corinna Böwing, Ingo Schwarz, 
Sabine Ziebart, Rosita Wrobel

Monika Gasa, Lydia & Rudolf 
Rischer, Cord Tiedeken

Ilse Kathmann & Swantje Baron

Jubiläumsmitglieder/Ehrenamt 



… auch 2021 brachte viele Veränderungen! 

Nun halen wir gedacht, dass wir 2021 wieder 
zum Normalbetrieb zurückkehren können. Aber 
weit gefehlt! Durch den Lockdown ab 
November und die Schließung unserer 
Gastronomie hat letztlich auch mit Katherina, 
die wir uns als neue Pächterin gewünscht 
haben, keine Vertragsunterzeichnung mehr 
stasinden können. Denn als es Ende April 
wieder aufwärts ging, hale Katherina der Mut 
verlassen, diese Aufgabe zu stemmen. Nur eine 
Unterstützung für die Sommersaison konnte sie 
sich noch vorstellen. 

Doch zunächst begann das Jahr mit der 
Platzauhereitung, die wieder mit externer Hilfe 
und dem Einsatz der Trainer und vieler Helfer 
zur Zufriedenheit aller Mitglieder gelungen ist. 
Jetzt verfügen die ersten 5 Außenplätze über 
Spannlinien. Die restlichen fünf Außenplätze 
werden dann im Jahr 2022 mit Spannlinien 
ausgestalet, so dass die Probleme mit den in 
die Jahre gekommenen Steck-Linien dann der 
Vergangenheit angehören werden. 

Aber wir halen in diesem Jahr nicht nur 
technische Themen, denn auch im 
Mitarbeiterbereich haben wir wieder viele 
Veränderungen erlebt. Von unserem Platzwart, 
Thorsten Wil, haben wir uns Ende März 
verabschiedet und danken ihm auch auf 
diesem Weg für die geleistete Arbeit in 
unserem Verein.  

Als Nachfolger konnten wir zum 01. April mit 
Ruben Krieger einen neuen Platzwart 
verpflichten und sorgfäl8g einarbeiten. 
Zusammen mit Katherina hat Ruben zunächst 
den eingeschränkten Gastronomiebetrieb im 
Mai gestartet.  

Inzwischen ist Ruben in das Platzwarthaus 
eingezogen und hat es sich dort gut eingelebt. 

Schon im März war Sabrina Hartung als 
Reinigungskrau neu zu uns in den Verein 
gekommen. Die Freude dauerte allerdings nicht 
sehr lange, weil Frau Hartung uns im Sommer 
bereits mileilen musste, dass ihr Mann im 
Oktober nach Bad Gandersheim versetzt wurde 
und natürlich die gesamte Familie jetzt 
umziehen muss. Vielen, vielen Dank, Frau 
Hartung! Alles Gute für Sie! Und vielen Dank,  

dass Sie uns als ihre Nachfolgerin, Frau Sarah 
Kahle, vorgeschlagen haben, die jetzt in ihre 
Fußstapfen tril. 

Im sportlichen Bereich freuen wir uns über 
viele tolle Ergebnisse, über die unser 
Sportwart, Mar8n Wolowski, an anderer Stelle 
detailliert berichten wird. Nur ein Ereignis 
gehört an diese Stelle, denn ab Mai konnten 
wir mit einen fast normalen Tennisbetrieb 
beginnen. So konnten wir unter Corona-
Bedingungen die „Gieorn Open 2021" Ende 
September erfolgreich und „gesund“ 
durchführen. Mit großem Engagement und viel 
Einsatzkrau hat Hans Börner diese 
Veranstaltung nach der Absage im Jahr 2020 in 
der gewohnten Weise durchgeführt. Herzlichen 
Dank für Deinen Einsatz und Dein Team, lieber 
Hans. 

Unsere Gastronomie halen wir zu dieser 
Veranstaltung in Eigenregie mit Carola und 
Katherina geöffnet. Vielen Eltern danken wir 
für Kuchenspenden, mit denen sie uns 
unterstützt haben. Hier hat insbesondere 
Mar8n Wolowski seine Kontakte gespielt und 
viele Eltern zur Unterstützung mo8viert. Bei 
bestem Weler strahlte unsere Anlage im 
bekannten Glanz, denn viele fleißige Hände 
haben bei den Arbeitseinsätzen ihr Bestes 
gegeben. 

Aber da war doch noch etwas! Ja, unser 
Hallenboden wurde im August/September 
gewechselt. Nur so einfach war das nun auch 
wieder nicht, denn der Teppichkleber wollte 
zuerst einfach nicht kleben. Warum auch? Und 
nun? Der Hersteller des Teppichklebers war 
auch überrascht und wollte sich von der 
Sachlage persönlich ein Bild machen. Nun ja! Es 
klebte ja wirklich nicht! OK! Jetzt muss ein 
weiterer Teppichkleber geliefert werden, der 
zum Erfolg führen soll. Um es kurz zu machen: 
Der zweite Kleber hat dann „wie der Teufel“ 
geklebt. Perfekt! Nur das Wochenende vor der 
Halleneröffnung war für die Mitarbeiter von 
Schöpp Sportboden gestrichen, denn unsere 
Tennishalle musste ja fer8g werden. Als wir am 
Wochenende die Bänke wieder an ihre 
gewohnte Stelle bringen konnten und die 
neuen Tafeln für die Spielstände aufgehängt 
waren, konnte es für die Hallensaison losgehen.  

Corona kennt wohl doch kein Ende…
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Die Freude dauerte aber nicht lange. Am 11. 
September 2021 mussten wir einen 
Vandalismus-Schaden am Hallendach bei der 
Polizei in Gieorn anzeigen. 
An mehreren Stellen wurden von Unbekannten 
Dachplalen eingetreten, so dass wegen des im 
Folgenden auuretenden Starkregens 
Regenwasser durch das Dach in die Halle 
eingedrungen ist und Wasserflecken auf dem 
neuen Hallenboden entstanden sind. 

Gut, dass wir 
schon vorher 
eine 
Dachreparatur 
in Auurag 
gegeben halen. 
So konnten die 
Schäden schnell 
besei8gt und 
unser Dach r 
abgedichtet 
werden. 

Mit der 
Hallensaison 

haben wir dann auch eine kleine Gastronomie-
Lösung mit Carola Asmus beginnen können. 
Carola hat ab Oktober jeweils am Dienstag, 
Milwoch und Donnerstag den Getränkeservice 
übernommen. So haben wir ein Notprogramm 
für die Punktspiele organisiert. …. und es hat 
geklappt! Alle haben sich mit dieser neuen 
Situa8on gut arrangiert und wir haben das 
Beste daraus gemacht. 

Dann fand unsere Jahreshauptversammlung am 
07. Oktober 2021 stal, und wir mussten uns 
nach 16 Jahren von unserer Vorsitzenden des 
Vorstandes, Monika Klasen, verabschieden. 
Alle, die diese Jahre mit Monika erlebt haben, 
erinnern sich an viele sportliche Erfolge und 
alle Veränderungen, die in einer so langen Zeit 
die Vorstandsarbeit geprägt haben. Mit allen 
Höhen und Tiefen des Vereinslebens blicken 
wir mit Dankbarkeit zurück. Henry Schwarz hat 
aus dem Vorstand die Lauda8o für Monika 
gehalten und Jochen Galipp als ehemaliger 
Vorstandsvorsitzender überreichte Monika 
einen Blumenstrauß und dankte ihr persönlich 
und im Namen aller Mitglieder für ihr 
Engagement und die Weiterentwicklung des 
Vereins. 

Heute sind wir ein Sportverein, auf den andere 
Vereine mit Respekt für die sportlichen Erfolge 

und die Jugendarbeit blicken. Der Gieorner 
Tennisclub von 1911 „Grün Weiß“ hat einen 
Namen im Tennissport, der bei vielen 
Betrachtern mit Monika Klasen in Verbindung 
gebracht wird. Die Sporthochschule Köln hat 
unser Profil mit „sportlich“ und „auf dem Stand 
der Zeit im Tennissport“ auch in Rahmen der 
Digitalisierung charakterisiert. Damit sind wir 
für die Zukunu bestens aufgestellt und müssen 
uns keine Sorgen machen. Danke, Monika! 

Da Monika den Vorstand verlassen hat, haben 
wir auf der Jahreshauptversammlung mit Dr. 
Ralf Klemm ein neues Vorstandsmitglied 
gewählt, der jetzt mit mir als Vorsitzendem und 
Henry als stellvertretendes Vorstandsmitglied 
den aktuellen geschäusführenden Vorstand des 
Vereins bildet. 

Wie verrückt diese Zeiten sind zeigt auch, dass 
wir im April das Tennis-Opening in Kroa8en 
wegen der Corona-Pandemie nicht durchführen 
konnten. Aber wir lassen uns ja nicht 
unterkriegen und viele sind in den Herbs{erien 
mit den Trainern nach Novigrad gefahren. 
Sportliche Tennistage im Herbst liegen nun 
hinter uns und wir freuen uns auf das Frühjahr 
2022, wenn hoffentlich wieder Alles in der 
gewohnten Weise durchgeführt werden kann. 

Und nun zum Schluss ein Ausblick:  
 
Vielleicht können wir zum Weihnachtsturnier 
unseren neuen Wirt begrüßen, der uns dann ab 
2022 mit seinem Können begeistern wird.  

Ich grüße Euch und wünsche Euch: Bleibt 
gesund! 

Euer Sören 

… und ist noch immer da!
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Der neue geschäftsführende Vorstand  

Wir stellen uns vor! 

Auf der letzten Jahreshauptversammlung wurden zwei Stellen neu besetzt, so dass sich der neu 
gewählte Vorstand wie folgt zusammensetzt:  

    1. Vorsitzender:  Dr. Sören Hoffmann 
    2. Vorsitzender:  Ralf Klemm 
    3. Vorsitzender:  Henry Schwarz 
    Hallenwart:   Eberhard Lüddecke 
    Jugendwart:   Sebas8an Lange 
    Kassenwart:   Annele Hörmann 
    Pressewart:   Kers8n Krick 
    SchriFwart:   Claudia Manske 
    Sportwart:   Mar8n Wolowski 

Wir treffen uns in der Regel alle 6-8 Wochen, um aktuelle Themen,  die den Verein betreffen, zu 
besprechen und zu entscheiden. Sollte Euch also etwas auf dem Herzen liegen, dann sprecht uns 
einfach an.  

Euer Vorstand 

V.l.n.r. r.: Dr. Sören Hoffmann, Henry Schwarz, Ralf Klemm)



   Alter: 58 

   Geburtsdatum:   
   09.04.1963 

   Wohnort: Schwülper 

   Beruf: Arzt 

Familienstand: verheiratet, 1 Tochter, beide 
Mitglied im Gieorner Tennisclub von 1911 
Grün Weiß e.V.                

Hobbys: Tennis, Golf 

Mit dem Tennissport hat Ralf im Alter von 10 
Jahren beim Braunschweiger Männer 
Turnverein begonnen. Nach einem Jahr ging es 
weiter zum Braunschweiger Tennis- und 
Hockey-Club. Dort spielte er in diversen 
Jugendmannschauen und weiter bis in die 2. 
Herrenmannschau. 

Seine erreichten Titel in der Zeit waren 
Jugendkreis- und Vizebezirksmeister. 

1993 folgte eine Ausbildung zum „Trainer C“ in 
Bad Salzde{urth. 

Durch seine Tä8gkeit als Vereinstrainer Jugend/
Erwachsene und als Kreistrainer Jugend im 
Kreis Wolfenbülel bringt er sehr viel 
Sportbegeisterung für die Aufgabe im Vorstand 
mit. 

Ebenfalls ist er seit vielen Jahren Mitglied im TC 
Schwülper. 

Hier hat er in der Herrenmannschau, der 
Herren 40 und Herren 50 gespielt. 

Seit 01.01.2016 ist er aber auch Mitglied im 
Gieorner Tennisclub von 1911 Grün Weiß e.V. 
und Mannschausspieler der Herren 50. 

Vorlieben: Doppelspiel 

MoNo: „Einer für Alle ,Alle für einen!“ 

Kontakt: ralf-klemm@t-online.de 

Neues Vorstandsmitglied: Ralf Klemm

Da werden Kindheits-

erinnerungen voller 

Puderzucker wach

KURT vor Ort

» Keine Paywall, 
   keine Anmeldung –
   kostenfreier Zugang

» Immer up to date:
   Täglich aktuelle News
   aus Gifhorn und der
   gesamten Region

www.kurt-gifhorn.de

»  Auf jedem Gerät
    kompatibel – von
    überall aus zugreifen

»  Push-Nachrichten
    halten Dich auf Wunsch
    stets auf dem Laufenden



… so wünscht es sich, jede Tennisspielerin und 
jeder Tennisspieler, beim Betreten eine 
Tennishalle. Für das „Betreten“ haben wir in 
diesem Jahr alles Notwendige getan, ein  
neuer Hallenboden wurde verlegt. Jetzt ist er 
eingespielt und alle auf der Jahreshaupt-
versammlung waren vom neuen Bodenbelag 
begeistert.  

Was nun noch fehlt, ist eine perfekte 
Ausleuchtung. Die aktuelle Beleuchtung kann 
nicht mehr als ideal bezeichnet werden.  
Auf der letzten Jahreshauptversammlung 
wurde unser Projekt für eine perfekte 
Tennishalle - eine neue „LED-
Hallenbeleuchtung mit Lichtsteuerungssystem“ 
-  vorgestellt.  

Die Planungen für die neue Hallenbeleuchtung 
haben bereits Ende 2020 begonnen.  
Der TNB hale zusammen mit der Firma 
ecobility eine Vertriebspartnerschau 
geschlossen, um Tennisvereine in 
Beleuchtungsfragen zu betreuen.  
 

Mit dem für uns zuständigen Fachberater, 
Waldemar Nitsche, haben wir dann Kontakt 
aufgenommen und mit den Planungen 
begonnen. 

Wich8g für unsere Planungen war, dass wir in 
der ersten Phase feststellen konnten, welche 
Einsparungen bei Energie und CO2 erreicht 

werden können und ob eine wirtschauliche 
Lösung für unseren Verein möglich ist.  

Schon die IST-Aufnahme zeigte auf, dass wir mit 
der aktuellen Beleuchtung von rd. 275 LUX nur 
eine Lichtleistung erreichen, die nicht mehr der 
aktuellen Sportstälenverordnung (min. 300 
LUX) entspricht. So stellte sich also die Frage, 
welche Werte mit einer neuen Beleuchtung 
erreicht werden können, welche Kosten 
entstehen und welche Fördermilel beantragt 
werden können. 

Eine moderne LED-Lichtanlage mit 
Lichtsteuerung kann vom Standard-Licht (500 
Lux) auf ein Hochleistungs-Licht für WTA-
Turniere (700 Lux) skaliert werden. Ferner 
ermöglicht die Lichtsteuerung auch ein 
„Arbeitslicht“ für die Reinigung der Halle. 
Moderne Anlagen lassen sich selbstverständlich 
auch in ein Netzwerk integrieren und dann z.B. 
über Apps steuern.  

Doch was bedeutet das für uns? Wir haben 
über unseren Lichtplaner, Waldemar Nitsche, 
ein Lichtgutachten erstellen lassen, was 
unabdingbare Voraussetzung für die 
Beantragung von möglichen Fördergeldern ist.  

Aus dem Lichtgutachten ergibt sich für unsere 
Hallenbeleuchtung, dass wir durch die neue 
LED-Beleuchtung ca. 7.000 Euro Stromkosten 
p.a. und ca. 17 t CO2 p.a. einsparen können. 
Diese Werte haben uns einerseits sehr gefreut 
und andererseits sehr überrascht.  

Mit diesen Größenordnungen an Einsparungen 
ist es möglich, dass die Sanierung der 
Hallenbeleuchtung nicht nur vom 
Landessportbund (30%-Förderung) und dem 
Landkreis Gieorn (20%-Förderung), sondern 
auch vom Projeklräger Jülich aus Berlin mit 
40% gefördert wird.  

Wenn alle Fördergelder bewilligt werden, 
beträgt der Eigenanteil, den der Verein für die 
Sanierung der Hallenbeleuchtung trägt, gerade 
einmal 10% der Gesamtkosten.  

Daraus ergibt sich für uns, je nach 
Stromkosten-Entwicklung, eine Amor8sa8on 
der neuen Lichtanlage von ca. 2 Jahren.  
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Es werde Licht…



 
Nachdem wir diese Sachverhalte in der 
Jahreshauptversammlung besprochen haben, 
ist ein Votum für die Sanierung der 
Hallenbeleuchtung erfolgt. Die Fördergelder für 
die Sanierung der Hallenbeleuchtung sind 
inzwischen beantragt, so dass wir mit einer 
Umsetzung im Sommer 2022 rechnen.  

Damit können wir in die Hallensaison 
2022/2023 mit einer neuen, modernen LED-
Hallenbeleuchtung starten und freuen uns, 
dass wir mit dieser Maßnahme einen weiteren 
Schril in eine energieeffiziente Zukunu 
machen können. 

Autoren: Waldemar Nitsche, ecobility GmbH 
und Dr. Sören Hoffmann 

ecobility GmbH • Teil der Krämmel Unternehmensgruppe • Hans-Urmiller-Ring 46 a-c • 82515 Wolfratshausen • info@ecobility.com • www.ecobility.com
Ihr Ansprechpartner: Waldemar Nitsche • Tel: 0172 5478174

IHR SYSTEMHAUS FÜR ENERGIESPARENDE TECHNOLOGIEN

 
Ob Neubau, Sanierung oder Nachrüstung 
von energiesparenden Technologien 
wir bieten sowohl ein hochwertiges, innovatives Portfolio, 
professionelle Betreuung in allen Projektphasen 
sowie wirtschaftlich attraktive Finanzierungslösungen 
unter Berücksichtigung möglicher Förderprogramme.

Als Kunde erhalten Sie von der Analyse bis zur Umsetzung alles 
aus einer Handund können sicher sein, dass wir das passende, 
individuell auf Sie zugeschnitteneLösungskonzept erarbeiten.

ecobility – Ihr verlässlicher Partner vor, während und nach der Projektrealisierung

Jetzt einen Beitrag für unsere Umwelt leisten!

… und eine nachhaltigere  
Ressourcenschonung!

Für eine grünere Zukunft…

Es werde Licht…



In dieser Ausgabe der Clubzeitung möchten wir 
die Gelegenheit nutzen euch Igor Djuranovic, 
der seit Oktober 2016 Trainer bei uns in 
Gieorn und in Wolfenbülel ist, vorzustellen. 

Igor war in seiner Jugend erfolgreicher 
Turnierspieler und arbeitet 
bereits seit seinem 16 
Lebensjahr als Assistenz Trainer. 
Mit 18 Jahren erwarb er dann 
den Trainerschein –B- Lizenz 
(interna8onal Level 2). 

Im Anschluss hat er sein 
akademisches Juristendiplom 
gemacht. 

Da ihm die Arbeit im Tennis viel 
Spaß macht, ist er nach 
Deutschland umgezogen, um 
hier Tennisunterricht zu geben. 
Igor übernimmt in Gieorn 
sukzessive die Trainingsgruppen 
seines Onkels Djordje und tril in 
dessen Fußstapfen.  

 
Er möchte die Ziele des Vereins weiterverfolgen 
und langfris8g das bereits erfolgreiche Kinder- 
und Jugendtraining auhauen. 

Auch in Wolfenbülel arbeitet Igor als Trainer 
und hat dort die Vereinsstruktur verbessert und 

das Vereinsleben gefördert, 
indem er dort Weihnachts-
turniere und Turniere für die 
Jugend angeboten hat. 

Dieses Jahr waren dank Igor 
auch einige Mitglieder aus 
Wolfenbülel mit inKroa8en. 

Wir wünschen uns, dass Igor 
die Tradi8on seiner Onkel 
Nenad und Djordje fortsetzt 
und uns lange erhalten 
bleibt.  

Text: Claudia Manske 

Trainerportrait: Igor Djuranovic

Echter

Ihr Brillen- und Contactlinsen Spezialist in Gifhorn
Über 26 Jahre Erfahrung in der Augenoptik und ein Service, 
der weit über den Kauf hinaus geht – dafür stehen wir und 
möchten auch Sie überzeugen. 

Mit maßgeschneiderten Angeboten und den aktuellsten  
Fassungen internationaler Designer. 

Wir freuen uns auf Sie – Ihr Team von Brillen Flohr

Steinweg 15 · 38518 Gifhorn · Tel. 05371 14678
brillen-flohr@t-online.de · www.brillen-flohr.de
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Vereins-Benchmarking 

Das sind Zahlen, 
die uns der TNB

jedes Jahr zur 
Verfügung stellt!

Anhand dessen lässt 
sich sehr gut „ablesen“, 

wie unser Verein 
aufgestellt ist und 

im Vergleich zu anderen 
Vereinen darsteht!



Das Jahr 2021 war für unsere beiden 
Nachwuchstalente Sydney Stöber und Nicolas 
Meyer (beide Jahrgang 2009) sehr erfolgreich 
und fand mit den Siegen bei den Gieorn Open 
Ende September einen krönenden Abschluss; 
beide gewannen im Gleichschril das Finale mit 
7:6 und 6:3. 

Sydney startete ihre noch junge Tenniskarriere 
2015 in Bergfeld und wechselte 2018 nach 
Gieorn. Viel Fleiß im Training und die 
Teilnahme an unzähligen Turnieren hat Sydney 
zu einer konstanten und erfolgreichen 
Tennisspielerin geformt. Mit ihrer Stärke, der 
linkshändigen Vorhand ließen Erfolge nicht 
lange auf sich warten. Bei den J3 Turnieren in 
Celle und Isernhagen ging Sydney als Siegerin 
vom Platz. Bei den stärker besetzten J2 
Turnieren in Hannover und Gießen schake es 
Sydney bis ins Finale. Und bei den Deutschen 
Meisterschauen sprangen zwei Siege im 
Haup{eld raus.  

 

Millerweile hat Sydney eine LK 15,6 und wenn 
man sie nach ihrer Zukunu fragt, möchte sie 
sich ste8g verbessern und eine gute 
Tennisspielerin neben ihrem Berufswunsch 
Ärz8n werden. Und der ganz große Traum wäre 
natürlich die Teilnahme an den Australian 
Open, kein Wunder bei dem Vornamen.  

Aus dem Jugendbereich: Sydney Stöber 



Nicholas hale schon mit zweieinhalb Jahren 
einen Schläger in der Hand und begann 
zunächst 2014 in Schönewörde mit 
Tennistraining. Mit den ersten Erfolgen landet 
man im Landkreis letztlich beim Gieorner 
Tennisclub von 1911 Grün Weiß e.V., da unsere 
vier Tennistrainer einfach sehr gute 
Nachwuchsarbeit machen. Ebenso wie Sydney 
sieht Nicholas seine Stärke in der Vorhand, und 
seine Schwäche in Schmelerbällen. Seine 
Gegner hale er jedoch regelmäßig im Griff und 
gewann sogar die Landesmeisterschau in 
Oldenburg. In der Bezirksliga der Junioren B 
belegten Nicholas, Niklas Kosin, Rean Franke, 
Janosch Cherlenyak und Leonard Schwarz den 
ersten Platz und gewannen anschließend 
den Bezirkspokal. Ein weiteres Highlight 
war der Sieg über die Nr. 1 der 
Altersklasse U14, Henrik Ove Baran. Und 
im Jahr 2022 will Nicolas weiter an seiner 
LK (15,4) feilen und gerne an den 
Deutschen Meisterschauen teilnehmen, 
die er 2021 krankheitsbedingt verpasste. 
Neben dem Berufswunsch 
Sportmoderator oder Journalist wäre 
Nicholas größter Traum, den deutschen 
Adler auf der Brust zu tragen und als 
Tennisprofi Karriere zu machen. 

Fahrt nach Kroa8en  

Ein besonderer Dank gilt der Volkswagen 
Sportkommunika8on für die zur Verfügung 
gestellten VW Mul8vans, damit unsere 
Jugendspieler mit den Trainern am Tenniscamp in
Kroa8en teilnehmen konnten.    
  

WIR BEDRUCKEN ALLES*
*AUSSER WENN UND ABER

FITZKE WERBETECHNIK GMBH
IM HEIDLAND 34  |  38518 GIFHORN
www.fitzke-werbetechnik.de 
Fon: 05371 9831-0

WERBETECHNIK  |  VEREINSBEDARF  |  KFZ-KENNZEICHEN  |  ZULASSUNGSSERVICE 
´

FITZ_Anzeige_A5_RZ2.indd   1FITZ_Anzeige_A5_RZ2.indd   1 14.12.21   15:3014.12.21   15:30

Aus dem Jugend-Bereich: Nicolas Meyer 



Nachdem im Frühjahr 2020 auf Grund der 
Pandemielage auch die Gieorner 
Tennisfreunde auf ihre Reise ins Trainingscamp 
nach Kroa8en verzichten mussten, war die 
Hoffnung groß, dass das Camp im Frühjahr 
2021 stasinden kann. Leider erwies sich diese 
Hoffnung als allzu op8mis8sch. 
Und so kam es, dass in diesem Jahr, wie so 
vieles, auch hier alles anders lief. Aber: Das 
allbekannte „A u f   n a c h   K r o a t i e n!“  
wurde doch noch umgesetzt, dieses Mal 
allerdings in den Herbs{erien. So lag der Fokus 
nun nicht auf der Vorbereitung auf die 
Außensaison, es war vielmehr die Sehnsucht 
ausschlaggebend, sich mit anderen 
altbekannten Tennisfreunden zu treffen und bei 
schönem Weler am Meer zu trainieren und zu 
matchen. 
Die Anreise war wie immer lang, aber sehr gut 
organisiert, und wider Erwarten war das Hotel 
trotz Saisonende restlos ausgebucht. Folglich 
musste man beim Abendessen doch tatsächlich 
erst mehrere Warteschlangen überwinden, 
bevor man seinen Teller mit lauter Leckereien 
gefüllt hale. Natürlich war auch hier, wie 
überall, die Maske oder der Schnutenpulli (oder 
wie auch immer man es nennen mag) zu 
tragen. 

Wie es in den letzten Tenniscamps bereits zur 
Tradi8on geworden ist, fand auch dieses Mal 
wieder ein Besuch im Restaurant Stari Podrum 
stal - dort war es wieder sehr gesellig und 
überaus lecker (Als kleiner Tipp für alle, die in 
Zukunu mitkommen: „Lasst den Schnaps weg, 
wenn ihr am nächsten Tag bei Milan Training 
habt“). 

Die Jugendlichen haben derweil alleine das 
Hotel unsicher gemacht und den sturmfreien 
Abend genossen. 

Entgegen der Vorhersage, dass es an dem 
einen oder anderen Tag regnen sollte, blieb 
dieser zum Glück aus und es konnte jeden Tag 
ausgiebig Tennis gespielt werden. 
Spaziergänge an der Strandpromenade wurden 
ebenso wie der Cappuccino und das Eis im Café 
genossen. 

Da nicht alle Tennisplätze der Hotelanlage zur 
Verfügung standen, musste das Training an den 
letzen zwei Tagen zum Teil in die schöne 
Tennisanlage des Tennisclub Novigrad verlegt 
werden. Das Training und das Beisammensein 
in diesen Tagen taten außerordentlich gut. 

Vielen Dank an dieser Stelle noch mal an die 
Trainer Djordje, Milan und Igor, die wieder 
einmal alles gegeben haben, damit sich alle gut 
aufgehoben und wohl fühlten. 
Im Laufe des Aufenthalts wurde Kroa8en ab 
dem 24.10.2021 zum Hochrisikogebiet erklärt. 
Das veranlasste einige Familien zu einer 
verfrühten Abreise, um ihren Kindern die 
Quarantäne nach der Heimkehr zu ersparen. 

Fazit: Trotz der Umstände war diese Reise 
wieder einmal außerordentlich gut gelungen.  

Da Igor im Begriff war, zum Vater zu werden 
und er jederzeit nach Hause häle auhrechen 
müssen, stand Nicola in ständiger Bereitschau, 
um Igors Platz als Trainer einzunehmen. 
Dazu sollte es jedoch nicht kommen, da Igors 
Sohn mit seiner Geburt ganz lieb gewartet hat, 
bis sein Papa wieder zu Hause war.  

…..Willkommen A D R I A N, und viel Glück und 
Gesundheit für die junge Familie.…… 

Text: Anke Heine     
   

38302 Wolfenbüttel
Drohnenberg 2

Tel. 05331/7028

38518 Gifhorn
Im Heidland 23
Tel. 05371/3037

Handwerk mit Zukunft!
Wir bilden dich zum

SHK-
Anlagen-

mechaniker(in)
aus.

Bewirb dich unter
www.schaeffer-walcker.de/

karriere/ausbildung

Ein Unternehmen
mit Tradition

Tenniscamp Kroatien 2021 



 
Impressionen aus dem Trainingslager 

Tenniscamp Kroatien 2021 



 

Ein halbes Jahr hat Fu Chien Chung unseren 
Verein als Spieler bereichert.  
 
Zusammen mit seinen Mitspielern hat er so 
manche Gegner vom Platz gefegt, aber leider 
war sein „Gastspiel“ nur von kurzer Dauer. 

Ihm war es wich8g spannende und lus8ge 
Ballwechsel sowie ein tolles Vereinsleben zu 
haben.Gewinnen war dabei nur zweitrangig. 
 
Er hat es sehr genossen, auch neben dem  
Platz, Teil des Vereines zu sein und hok auf  
ein baldiges Wiedersehen.  

Wir finden es natürlich schade, dass Fu nun 
nicht mehr bei uns ist - wünschen ihm für seine 
Zukunu aber alles Gute.   

Sport verbindet - auch über Grenzen hinweg! 

Aus dem Vereinsleben 

WilscherWeg 6 · 38518 Gifhorn · Tel 05371 5888-0 · kuehlen.viessmann.de

Als innovatives Unternehmen im Bereich Kälte-, Klima-
und Lüftungstechnik bieten wir Ihnen technologisch
zukunftsweisende, energieeffiziente und umweltbewusste
Systemlösungen, die optimal auf Ihre Bedürfnisse zuge-
schnitten sind. Von der Planung über Realisierung bis zur
Wartung zeigen wir Ihnen, wie Sie Kälte intelligent nutzen.

Das Leistungsangebot umfasst dabei alle Bereiche der
Klima- und Lüftungstechnik, der Groß- und Gewerbekälte,
der Industriekühlung und des Kühlhausbaus sowie den
Verkauf undVertrieb von Kühlmöbeln.

Viessmann Kältetechnik Nord GmbH
Kälte l Klima l Lüftung lWärmepumpen
Kühlhäuser l Kühlmöbel

WE CARE
FOR COLD



 #MeinKonto 

 bleibt kostenlos!  

Jetzt einfach online wechseln.

brawo-meinkonto.de





Ihre Volkswagen Partner
Autohaus Kühl GmbH & Co. KG
Wolfsburger Straße 3, 38518 Gifhorn
Telefon 05371 807-231
www.Autohaus-Kuehl.de

** Die angegebenen Verbrauchs- und Emissionswerte wurden nach den gesetzlich vorgeschriebenen Messverfahren ermittelt. Seit dem 1. September 2017 werden bestimmte 
Neuwagen bereits nach dem weltweit harmonisierten Prüfverfahren für Personenwagen und leichte Nutzfahrzeuge (Worldwide Harmonized Light Vehicles Test Procedure, 
WLTP), einem realistischeren Prüfverfahren zur Messung des Kraftstoffverbrauchs und der CO2-Emissionen, typgenehmigt. Ab dem 1. September 2018 wird der WLTP schritt-
weise den neuen europäischen Fahrzyklus (NEFZ) ersetzen. Wegen der realistischeren Prüfbedingungen sind die nach dem WLTP gemessenen Kraftstoffverbrauchs- und CO2-
Emissionswerte in vielen Fällen höher als die nach dem NEFZ gemessenen. Dadurch können sich ab 1. September 2018 bei der Fahrzeugbesteuerung entsprechende Änderungen 
ergeben. Weitere Informationen zu den Unterschieden zwischen WLTP und NEFZ finden Sie unter www.volkswagen-nutzfahrzeuge.de/wltp. Aktuell sind noch die NEFZ-Werte 
verpflichtend zu kommunizieren. Soweit es sich um Neuwagen handelt, die nach WLTP typgenehmigt sind, werden die NEFZ-Werte von den WLTP-Werten abgeleitet. Die zusätz-
liche Angabe der WLTP-Werte kann bis zu deren verpflichtender Verwendung freiwillig erfolgen. Soweit die NEFZ-Werte als Spannen angegeben werden, beziehen sie sich nicht 
auf ein einzelnes, individuelles Fahrzeug und sind nicht Bestandteil des Angebotes. Sie dienen allein Vergleichszwecken zwischen den verschiedenen Fahrzeugtypen. Zusatz-
ausstattungen und Zubehör (Anbauteile, Reifenformat usw.) können relevante Fahrzeugparameter, wie z. B. Gewicht, Rollwiderstand und Aerodynamik verändern und neben 
Witterungs- und Verkehrsbedingungen sowie dem individuellen Fahrverhalten den Kraftstoffverbrauch, den Stromverbrauch, die CO2-Emissionen und die Fahrleistungswerte 
eines Fahrzeugs beeinflussen. Weitere Informationen zum offiziellen Kraftstoffverbrauch und den offiziellen spezifischen CO2-Emissionen neuer Personenkraftwagen können 
dem „Leitfaden über den Kraftstoffverbrauch, die CO2-Emissionen und den Stromverbrauch neuer Personenkraftwagen“ entnommen werden, der an allen Verkaufsstellen und 
bei der DAT Deutsche Automobil Treuhand GmbH, Hellmuth-Hirth-Str. 1, D-73760 Ostfildern oder unter https://www.dat.de/co2-1/ unentgeltlich erhältlich ist.

1 Ein Angebot der Volkswagen Bank GmbH, Gifhorner Straße 57, 38112 Braunschweig, für die wir als ungebundener Vermittler gemeinsam mit dem Kunden die für den Abschluss des 
Finanzierungsvertrags nötigen Vertragsunterlagen zusammenstellen. Alle Werte verstehen sich inkl. 19 % Mehrwertsteuer.

2 Bedingungen für die Aktionsprämie: Gilt nur bei gleichzeitiger Inzahlungnahme eines Fremdfabrikats (gilt nicht für Konzernfahrzeuge, bei einem Einkauf von Volkswagen Nutzfahr-
zeuge oder Volkswagen Pkw Produkten beträgt die Prämienhöhe 1.785,00 € brutto). Gilt nur für private und gewerbliche Einzelkunden. Mindestankaufswert sind 500,00 € netto 
(595,00 € brutto). Am Tag der Bestellung muss das Gebrauchtfahrzeug mindestens drei Monate auf den/die Kund*in zugelassen sein.

3 In der Aktionsprämie ist neben der Eroberungsprämie (i. H. v. 2.380,00 Euro brutto) die Innovationsprämie (i. H. v. 3.750,00 Euro) eingerechnet. Die Innovationsprämie muss aus-
schließlich vom Kunden bei der BAFA beantragt werden und vor der Auslieferung, als Teil der Anzahlung, an das Autohaus Kühl überwiesen werden. Die Auszahlung der BAFA Prämie 
an den Kunden ist davon unabhängig. Das neue Fahrzeug muss mindestens 6 Monate auf den Antragsteller zugelassen sein. Auszahlung des Anteils des BAFA erfolgt erst nach posi-
tivem Bescheid des vom Kunden gestellten Antrags. Ein Antrag auf Förderung durch die Innovationsprämie (Verdoppelung des Bundesanteils am Umweltbonus) ist bis einschließlich 
31. Dezember 2025 möglich. Der Umweltbonus endet mit Erschöpfung der bereitgestellten Fördermittel, spätestens am 31.12.2025. Ein Rechtsanspruch besteht nicht. Weitere 
Informationen, insbesondere zur Antragstellung und den Fördervoraussetzungen erhalten Sie unter www.bafa.de.

4 Wird die vereinbarte Gesamtfahrleistung um mehr als 2.500 km über- bzw. unterschritten, so werden für jeden Mehrkilometer 10,83 Ct/km berechnet und für jeden Minderkilometer 
3,93 Ct/km vergütet.

Abbildung zeigt Sonderausstattung gegen Mehrpreis. Angebot gültig solange der Vorrat reicht. Änderungen und Irrtümer vorbehalten.

Der neue 
Volkswagen
Multivan

Der neue Multivan
ist auch als Plug-in- 
Hybrid-Version* bestellbar

Volkswagen Multivan T7 1.4 l eHybrid OPF, 110 kW (150 PS)/85 kW 
(116 PS), 6-Gang DSG, 3124 mm, kurzer Überhang,
Farbe: außen Pure-Grey, innen Raven-Sandwick/Raven-Sandwick/Raven

Kraftstoffverbrauch** (NEFZ) in l/100 km: kombiniert 1,5, 
Stromverbrauch in kWh/100km: kombiniert 14,6; 
CO2-Emissionen in g/km: kombiniert: 34. Effizienzklasse: A+++. 

Ausstattung: Zentralverriegelung-Funk „Keyless Start“, 5-Sitzer, Radio 
„Ready 2 Discover“ mit 25,4 cm (10“) Touch-Farbdisplay, Mobiltelefon-
Schnittstelle und DAB+, Verkehrszeichenerkennung, Klimaanlage, Digital 
Cockpit, Tempomat, elektrische Fensterheber, LED-Hauptscheinwerfer und 
LED-Rückleuchten, Multifunktionslederlenkrad, Lane-Assist, 3 Einzelsitze in 
Fahrtrichtung in der zweiten Sitzreihe u. v. m.

Unser Finanzierungsangebot:1

Finanzierungspreis:  ...........................................................................  51.313,50 €
Aktionsprämie2,3:  .................................................................................  6.130,00 €
Werksauslieferung/Zulassung/Kfz-Brief:  ............................................  873,01 €
Anzahlung:  ............................................................................................  7.500,00 €
Nettodarlehensbetrag:  ...................................................................... 38.556,51 €
Zinsen:  ....................................................................................................  2.517,38  €
Darlehenssumme:  .............................................................................  41.073,89 €
Laufzeit:  ................................................................................................  48 Monate
Sollzins:  .................................................................................................  p.a. 1,97 %
Effektiver Zins:  ..................................................................................... p.a. 1,99 %
Jährliche Fahrleistung4:  ......................................................................  10.000 km
Schlussrate:  ........................................................................................  24.801,89 €
48 monatliche Raten:  .............................................................................  339,00 €

Freiheit genießen 
ab 339,00 €1

 mtl.

*Kraftstoff-/Stromverbrauch** (NEFZ) der T7 Multivan 
eHybrid Modelle in l/100 km: kombiniert 1,5; in kWh/100 km: 
kombiniert 14,6; CO2-Emission in g/km: kombiniert 34; 
Effizienzklasse: A+++.





*HPHLQVDP
PHKU HUOHEHQ�
,Q XQVHUHP 7& *U�Q�:HL� *LIKRUQ WULIIW PDQ
LPPHU QHWWH /HXWH� WHLOW JHPHLQVDPH ,QWHUHVVHQ
XQG VHW]W VLFK I�UHLQDQGHU HLQ� :HQQ 6LH HLQPDO
IDFKOLFKHQ 5DW EUDXFKHQ� ELQ LFK JHUQ I�U 6LH GD�

'LUN =LHEDUW H� .�

$OOLDQ] +DXSWYHUWUHWXQJ
&DUGHQDS ��
����� *LIKRUQ

GLUN�]LHEDUW#DOOLDQ]�GH
KWWS���ZZZ�DOOLDQ]�]LHEDUW�GH

7HO� � �� ���� �� �� ��
0RELO �� ���� �� �� ��



Termine 2022

AE Datum Leistung

1. 12.03.2022 Plätze zur Sommersaison vorbereiten

2. 19.03.2022 Fortsetzung der vorstehend aufgeführten Leistungen

3. 26.03.2022 Allgemeines Herrichten der Außenanlage für die Sommersaison 2022 als Fortsetzung von AE 1 + 2. 

4. 02.04.2022 Wind- und Sichtschutzblenden anbringen, Plätze bestuhlen & Netze spannen, Pflege der Gebäudeaußenansicht und Herrichten der Terrasse

5. 09.04.2022 Fortsetzung der vorstehend aufgeführten Leistungen

6. 23.04.2022 Allgem. Pflege d. Rabatte u. d. Terrasse mit Arbeiten als letzte Vorbereitung vor der 
Saisoneröffnung am Sonntag, 01.05.2022

7. 14.05.2022 Allgemeine Pflege der Rabatte, Terrasse und der Plätze

8. 04.06.2022 Allgemeine Pflege der Außenanlage

9. 18.06.2022 Allgemeine Pflege der Rabatte, Terrasse und der Plätze

10. 16.07.2022 Allgemeine Pflege der Außenanlage vor den Sommerferien

11. 03.09.2022 Pflege der Außenanlage nach den Sommerferien 

12.
 

10.09.2022 Allgemeine Pflege der Außenanlage

13. 17.09.2022 Allgemeine Pflege der Rabatte, Terrasse und der Plätze vor den „Gifhorn Open“ (finden dieses Jahr vom 16. - 18.09.22 statt)

14. 01.10.2022 Allgemeine Pflege der Außenanlage

15. 15.10.2022 Abbau und Wintersicherung der Einrichtungen in den Außenanlagen und der Tennisplätze

16. 29.10.2022 Anfallende Arbeiten nach dem Rückbau der Tennisplatzeinrichtungen

Alle AE werden an 
Samstagen von 09°° Uhr bis ca. 

15.°° Uhr vorgenommen. 
Witterungseinflüsse können zu 
kurzfristigen Planänderungen 

führen.

Ansonsten sind alle aktuellen Termine auch immer auf unserer Facebook-Seite oder im Internet unter 

www.tcgw-gifhorn.de 

zu finden! 
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BLADE V8

DER NEUE BLADE V8 STEHT FÜR DIE RÜCKKEHR IN DAS NATÜRLICHE 

ELEMENT DES TENNISWETTBEWERBS – ERNEUERT UND MIT FRISCH 

ENTFLAMMTER LIEBE FÜR DAS SPIEL

ZURÜCK ZU DEN WURZELN
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